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• Manuel de la Rocha, al
calde de Fuenlabrada, está 
decidido a poner orden en 
las obras que actualmente 
están en construcción en la 
urbanización Family Club 
(5.400 viviendas), la más im
portante de ésta localidad. 

La suspensión en su mo
mento de las obras es una 
respuesta a la política de 
oídos sordos que viene apli
cando esta empresa inmobi
liaria a los diversos requeri
mientos de las autoridades 
municipales para buscar 
una solución negociada a la 
situación de abandono de la 
urbanización, donde actual
mente viven ya unas 500 fa
milias, cerca de 2.000 perso
nas. 

Family Club es un com
plejo residencial promovido 

• \ 

por la inmobiliaria Procon
fort, a cuatro kilómetros del 
casco urbano de Fuenlabra
da, donde iban a construir
se, según los proyectos ini
ciales, 11.500 viviendas. A 
pesar de que los terrenos 
eran rústicos y, por lo tanto, 
nb edificables, y a pesar de 
que muchos de ellos ni si
quiera pertenecían a los 
promotores inmobiliarios, el 
Ayuntamiento de entonces 
concede las licencias. 

Tras el triunfo de la iz
quierda en las elecciones 
municipales del 3 de abril 
del 79, y el consiguiente go
bierno municipal PSOE-
PCE, el Ayuntamiento co
mienza a trabajar. En la ur
banización promovida por 
Family Club se encuentra 
con 504 viviendas ya entre
gadas, adonde mas de 2.000 
vecinos viven completa
mente alejados de la ciudad, 
rodeados de campo, sin nin
gún tipo de dotación ni 
equipamiento...» y con unas 
perspectivas lamentables 
para los futuros residentes 
caso de continuarse por ese 
mismo camino la construc
ción de todo el polígono. El 
día 23 de abril de 1980 abre 
expediente a Proconfort 
tante la gravedad de la si
tuación, que puede suponer 
el hacinamiento de más de 
40.000 personas en un futu
ro inmediato, sin dotaciones 
ni servicios elementales». 

Sin embargo, a pesar de 
este requerimiento para que 
la inmobiliaria se aviniese a 
introducir las mejoras nece
sarias para los actuales y 
futuros residentes, ésta de
cide hacer oídos sordos y 
continuar las obras. 
• £2 alcalde de Leganés ha 
dirigido una carta a los pre
sidentes de comunidades de 
vecinos de Zarzaquemada 
para informarles de la mar
cha de las obras de repara
ción de las redes de abaste
cimiento de gas propano. 
Los compromisos con
traídos por Butano en su. 
momento no han sido 
—según nota— cumplidos. 

Leganés: El Ayuntamiento, decidido a llegar hasta el íinal en este «affaire» 

JUEZ INSTRUCTOR PARA 
EL MATADERO 

La documentación aportada por la 
comisión de encuesta confirma la 

utilización de las instalaciones 
municipales con fines privados, con el 

presunto visto bueno y la participación de 
la plantilla de trabajadores 

La Comisión Municipal Permanente del Ayuntamiento de Leganés 
aprobó el pasado día 5 el nombramiento de un juez instructor para 

resolver el expediente abierto a la totalidd de la plantilla del 
Matadero Municipal por parte de la Corporación, a instancias de 

la Delegación de Abastos y Mercados 

Los trabajadores del Mata
dero, todos ellos funcionarios 
municipales, a excepción del 
veterinario, que depende labo-
ralmente de la Inspección Pro
vincial de Veterinaria, depen
diente a su vez de la Delega
ción Territorial del Ministerio 
de Sanidad, están acusados, 
según se desprende de la docu
mentación presentada en la 
reunión de la Comisión Muni
cipal Permanente por la comi
sión de encuesta creada para 
investigar el asunto, de permi
tir, y participar activamente, 
en la utilización de las instala
ciones del Matadero fuera de 
los horarios oficiales y con fi
nes privados. Concretamente, 
de matar 260 cerdos a altas ho
ras de la madrugada, sal
tándose a la torera todas las 
normas legales establecidas. 

Este es el caso que se cita en la 
documentación presentada, 
pero las autoridades locales 
sospechan que a lo largo de los 
últimos meses han podido pro
ducirse numerosas irregulari
dades, dada la falta de control. 
Como CISNEROS informó 
puntualmente hace dos sema
nas, la Delegación de Abastos 
y Mercados del Ayuntamiento 
de Leganés tuvo conocimiento, 
por la patrulla nocturna de la 
Policia Municipal, de que en el 
Matadero se realizaban sacrifi
cios hasta horas intempestivas 
de la madrugada. Esto ocurría 
a primeros del pasado mes de 
diciembre. 

La Corporación tomó nota 
del asunto y nombró una comi
sión de encuesta para investi
gar el asunto, compuesta por 

Al parecer se han sacrificado más de doscientos cerdos en el matadero de 
Leganés, saltándose todas las normas municipales 

los concejales José Luis Re
vuelto y Ángel Arroyo. Estos, 
tras entrevistarse con todos los 
implicados y analizar minucio
samente los hechos, llegó a la 
conclusión de que había culpa
bilidad por parte de la plántula 
de funcionarios municipales y 
del veterinario. Asi se señala 
en el documento presentado fi
nalmente, donde se hace una 
descripción detallada de los 
hechos a últimos de diciembre. 

La comisión de encuesta 
planteó al pleno de la Comi
sión Permanente la apertura 
de un expediente a todos y 

cada uno de los funcionarios 
del Matadero para verificar su 
responsabilidad y nombra
miento de un juez instructor, 
que será quien diga la última 
palabra en el asunto, definien
do las sanciones a que hubiera 
lugar, caso de considerar cierta 
la culpabilidad de los implica' 
dos. Respecto al veterinario! 
que no depende de las autoría' 
des municipales locales, como 
se ha señalado, se optó por en
viar toda la documentación al 
inspector provincial de Veteri
naria. 

Fuenlabrada: «Stop» de UCD a la carretera de circunvalación 

SEGUIRÁ EL CAOS 
CIRCULATORIO 

La carretera de circunvalación 
de Fuenlabrada no podrá ser 
una realidad en 1981, como 
consecuencia de la actitud 

adoptada por UCD en el último 
pleno municipal, negando el 
voto de sus concejales a una 
propuesta presentada por la 
mayoría de izquierda, que 
planteaba la necesidad de 

solicitar un crédito 
extraordinario de 150 millones 
de pesetas para la realización 

de parte de las obras 
En función de la todavía vi

gente ley de Régimen Local, la 
aprobación de presupuestos 
extraordinarios requiere el 
apoyo de dos tercios de los con
cejales; la izquierda, que go
bierna en Fuenlabrada desde 
las últimas elecciones munici
pales, suma en total trece con
cejales, por siete centristas y 
un independiente, es decir, tie
ne la mayoría, pero no los dos 
tercios. 

Como nuestros lectores re
cordarán, la pasada semana 
publicábamos en estas mismas 
páginas una entrevista con el 
alcalde socialista de Fuenla
brada, Manuel de la Rocha. 
Este cifraba una parte impor
tante de las expectativas para 
el 81, precisamente en la reali
zación de la carretera de cir
cunvalación. 

UNA CARRETERA 
NECESARIA 

Fuenlabrada es una pobla
ción con graves problemas de 
circulación dentro de su casco 
urbano y con un sistema de co
municaciones con las poblacio
nes limítrofes muy deficientes. 
Está cruzada por una carretera 
que viene del Norte, vía Ma-
drid-Leganés, hacia el Sur y 
por una carretera que viene 
del Este (Móstoles) al Oeste 
(Pinto). La carretera de cir
cunvalación iba a cumplir el 

La locura del tráfico, los interminables atascos seguirán siendo el «pan 
nuestro de cada día» para los vecinos de Fuenlabrada ' para 

objetivo de unir los cuatro tra
mos, formados por las dos ca
rreteras que se cruzan circu-
larmente en torno al pueblo. 
En el 81, concretamente, se 
iban a realizar las obras de 
unión de la mitad Norte: carre
tera que viene de Móstoles con 
la que viene de Madrid-Lega-
nés y de ésta con la que va a 
Pinto. 

Para la realización de las 
obras era imprescindible la 
aprobación de un presupuesto 
extraordinario, fijado en 150 
millones de pesetas, que se ob
tendrían con la solicitud de un 
crédito de 100 millones de la 
Caja de Ahorros de Madrid y 
la obtención de una subven
ción de 50 millones por parte 
de la Diputación Provincial; 
ambas gestiones estaban ya 
realizadas y culminadas con 
éxito. 

La postura de UCD ha sido 
explicada a CISNEROS por el 
concejal de este partido, Juan 
Lorenzo Mendoza: «Nosotros lo 

que decimos es sí a la obra de 
circunvalación, pero no al 
crédito. Pensamos que el 
Ayuntamiento no debe endeu
darse como consecuencia de 
los gastos «demasiado alegres»' 
que realiza la corporación. 
Además, el proyecto se llevó al 
pleno de forma demasiado im
provisada. Quede claro, pues, 
que no nos negamos al progre
so de Fuenlabrada, sino a la 
forma de presentar el proyecto 
y las consecuencias que esta 
medida podría tener para el 
municipio.» 

Próxima ampliación 
de la plantilla 

de agentes 

MUJERES 
POLICÍA EN 
ALCORCON 

El pasado 29 de diciembre se 
r celebró, en sesión ordinaria, el 
último pleno, correspondiente al afl° 

1980, en el Ayuntamiento de 
Alcorcen. 

De los diversos puntos tratado8 

cabe destacar, por su importancia 
de cara al próximo curso escolar, 1.a 

aprobación unánime de adquisi
ción de 10.000 metros cuadradoSi 
que serán puestos a disposición de' 
Ministerio de Educación, con obje
to de que, por parte de la Junta de 
Construcciones y Material EscolaTi 
sean construidas 24 unidades de 
EGB, divididas en tres módulos de 
ocho unidades cada una. 

Si esta medida se lleva a cabo 
para el curso 81-82, como se espera i 
asi como la entrada en funciona
miento (para el mismo curso) de ufl 
centro de BUP y otro de formación 
profesional, el problema de la edu
cación en Alcorcón se verá sensi
blemente aliviado. 

Se aprobaron, además, diversas 
obras que afectan al alumbrado y 
pavimentación de diversas calle5 

de la localidad. Se decidió ceder un 
local, propiedad del Ayuntamien
to, al Patronato Deportivo Munici
pal, a fin de que pueda desarrollar 
sus actividades, ya que esta nueva 
entidad municipal dispone de pre
supuesto, estatutos y personal pro
pios. También, y debido a que la 
plantilla de la Policia Municipal je 
va a ver próximamente aumentada 
en 40 personas más (seis de ellas 
mujeres), se aprobó la creación de 
cuatro plazas para cubrir puestos 
de cabos en dicho cuerpo. 

c. MACIAS 

MURIÓ SERAFÍN DIEZ ANTÓN 
Serafín Diez Antón, concejal del PSOE en el Ayuntamiento de 

Leganés desde las elecciones celebradas en abril del 79, falleció 
en la madrugada del pasado día 4, a consecuencia de un infarto 
de miocardio. 

Diez Antón fue enterrado el día 6 en la propia localidad de 
Leganés. Desde CISNEROS trasmitimos a su familia y a la 
Corporación municipal leganiense nuestra más sentida condo
lencia. Descanse en paz el compañero socialista. 
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COLMENAR 

r»K Ayuntamiento de La 
forera ha confirmado 

iras el primer balance— 
ent?Vm?ra opresión de 
^atastro/e como consecuen-

I Mn!íelve,ndaval sufrido por 
I' días d u r a n t e í o s últimos 

En una primera evalua-
S . s s estimaron las 
Peraidas en unos 30 millo
nes de pesetas, dato facilita
do trfas eí estudio efectuado 
, n ía. siniestrada zona por el 
técnico municipal local. 

Nada más apreciarse las 
consecuencias del vendaval, 
P L ^ Ca-lde de La Cabrera 
y'lPezo a movilizarse para LOnseguir indemnizaciones 
que pudieran paliar en par-l e í o s ¿años causados. 

m^ a i Pr¿Tne7*a entrevista 
d? iír juP,9obernador civil 
D L V n d fue altamente 
S?°?- y esperanzado™, 
CT?;?dZ ficer lle9ar 
n"f'a La Cabrera —como 
Pnrnera medida— una sub-
S , ? •? ' o n d o Perdido, 
"uovencion indeterminada 
ta iuant0 a cantidad exac-
rn'J,ero 9ue- remitiéndose al 
'-ontenido de la entrevista, 
spi„espera oscile entre los 

Peseta °Ck° mülones de 

cSfJteriormente, el vicese-
nnrP°, ^neral del Gobier-
seru„. asesoró a los repre
sentantes del municipio 
tráZf la aPertura de 
S e s ?on vistos a incoar 
Rediente de declaración 
, zona catastrófica, expe

dente que tendrá que pasar 
Por (a comisión interminis-
av£L para su Posterior 
(Prooacion, si procede, en 
Consejo de Ministros. 

mte%^parte' el Ayunta-
S n ,de La, Cabrera ha 

ded¿Z UV? dación pública 
de X ? n ' / l c a d o s con objeto 
cifrasT a definitivasJ las 
relaciñ£r0Vlsl?nales- Dicha 

P¿adon
díf7

dÓ CeTrada el 

igBRyiEJo 

infnr s t a rv i eJo» es el órgano 
cuhl atW0 de la asociación 
reallral- El Bustar' cuyas 
¡ Z ° e , 0 n e s s o n de gran 
^Portancia en todos ios te-
núrl°S- , E í l su último 
unT/0.' la ^sta incluye 
de rff n}Te,vista con el alcal-
Bamf> Calidad, Antonio 
un0H

a'iqmen afirma que 
^asVel ZTreS Pr0b!e-v
 ef> eí de la educación. J 

Todo el pueblo movilizado para socorrer a las víctimas del accidente ferroviario 
ocurrido la víspera de Beyes 

MIRAFLORES SE VOLCO 
A las diez horas treinta y siete minutos del 
pasado día 5, la tragedia se detenía en el 

kilómetro 45,100 de la vía férrea Madrid-Burgos. 
Un tren Ter colisionaba con una locomotora 

entre las estaciones de Miraflores de la Sierra y 
Soto del Real, arrojando un balance de seis 
muertos y veintitrés heridos. Al parecer, el 

convoy de viajeros, que procedía de Burgos, salió 
de la estación de Miraflores con el semáforo en 
rojo y las agujas cerradas, colisionando con la 

locomotora, que, procedente de Madrid, se 
dirigía a Aranda de Duero. Nada más conocerse 

el suceso se trasladó al lugar del accidente el 
presidente de la Diputación Provincial de 

Madrid, José María Rodríguez Colorado, quien, 
junto con los vecinos de Miraflores y restantes 

autoridades (entre ellas el gobernador civil), 
colaboró activamente en el rescate de las 

víctimas 
Víspera de Reyes, un día de 

ilusión y alegría que el destino 
transformó en un trágico car
bón en la vía férrea. Medio 
centenar de pasajeros sufrían 
una vez más las consecuencias 
de una imprudencia, de un 
error técnico o humano. Es 
igual. El balance de víctimas es 
ya inamovible. Una vez más la 
tragedia ha unido a los pue
blos, y en este caso Miraflores 
reaccionó como municipio va
liente y sereno, encajando el 
accidente y aportando todo 
cuanto han podido y un poco 
más, privando a sus niños de 
algo tan entrañable y tradicio
nal como es la cabalgata de Re
yes en señal de duelo por la 
catástrofe. 

FALLO HUMANO 
A las diez y media de la ma

ñana del pasado día 5 el Ter 
procedente de Burgos paraba 
en Miraflores de la Sierra para 
recoger a un pasajero, empren
diendo la marcha poco después 
y haciendo caso omiso, al pare
cer, de la señalización del 
semáforo, que le obligaba a de
tenerse, a la vez que talonaba 
las agujas, que estaban cerra
das. Debido al peso y velocidad 
del convoy superó el freno y 
continuó su curso. El jefe de 
estación intentó detener el 
tren tratando de alcanzarlo por 
carretera, pero todo fue inútil. 
A los pocos minutos colisiona
ba con una locomotora diesel 
que, camino de Aranda de 
Duero, ocupaba la vía en ese 
momento. Él choque fue fron
tal; a pesar de la perfecta visi
bilidad y de encontrarse en 
una recta no pudieron impedir 
la colisión ninguno de los ma
quinistas. 

Un vecino de Miraflores que 
en una gasolinera cercana re
postaba carburante fue el pri
mero en comunicar la noticia 
al Ayuntamiento, que de in
mediato se movilizó presen
tándose en el lugar de los he
chos. La Guardia Civil, el 
Ejército de Tierra y vecinos de 
Soto del Real y Miraflores de 
la Siena fueron de inmediato 
a prestar los primeros auxilios 
a los accidentados, que deam
bulaban gritando en un clima 
de pánico dantesco. 

Entre los hierros retorcidos, 
aprisionados, algunos de los 

Sus vecinos, junto a los de Soto del 
Real, fueron los primeros en llegar al 

punto donde se produjo la colisión: en 
el kilómetro 45,100 de la línea férrea 

Madrid-Burgos 

El presidente de la Diputación, José 
María Rodríguez Colorado, se trasladó 
de inmediato al escenario del suceso 

para colaborar en las tareas de rescate 

En señal de duelo, Miraflores 
suspendió la cabalgata de Reyes 

«Nuestras instalaciones —señala 
Antonio Torrego, alcalde— se vieron 

desbordadas por el elevado número de 
víctimas» 

Muchos de los heridos fueron rescatados entre los hierros retorcidos de los 
vagones 

pasajeros pedían una pistola 
para acabar con sus vidas al no 
poder aguantar el dolor. Los 
siguientes cuerpos de socorro, 
bomberos, protección civil y 
ambulancias de Ramón y Cajal 
llegaron más tarde, procedien
do de una forma un tanto de
sordenada a la evacuación de 
las víctimas. Una vez traslada
dos los heridos a los centros 
asistenciales, se procedió a de
socupar la vía, para lo que fue 

necesario descoyuntar uno de 
los vagones que estaba empo
trado en la locomotora. 

Sin duda, el hecho de ser de 
segunda clase el primero de los 
vagones hizo que fuese el más 
concurrido, sufriendo la peor 
parte en el accidente. En el lu
gar del suceso se podían ver 
envoltorios de regalos navide
ños y sangre abundante. El 
vagón destrozado hubo de de

rribarse mediante grúas para 
dejar expedita la vía sobre las 
18,30 de la tarde, remolcándose 
el segundo vagón y la locomo
tora diesel a las estaciones cer
canas. 

MIRAFLORES, 
MOVILIZADO 

Nada más conocerse la noti
cia en el Ayuntamiento, la 
Corporación se trasladó en un 
Land Rover al lugar del acci
dente y ayudó eficazmente en 
las labores de rescate. Dos 
médicos locales y un practican
te trabajaron de firme en los 
primeros y peores momentos 
de la tragedia. También los ve
cinos de Soto del Real se perso
naron para ayudar en lo posi
ble. No es cierto, por otra par
te, que se produjera un incen
dio a consecuencia del 
accidente, como se informó en 
su primera edición del día 5, ya 
que las proximidades del acci
dente estaban ya calcinadas 
anteriormente. 

Una vez terminados los tra
bajos de rescate se trasladaron 
los cadáveres al depósito de 
Miraflores, donde se les practi
có la autopsia. Poco después 
llegaban algunos familiares de 
las víctimas, que fueron aten
didas por la Corporación y 
congregadas en el salón de ac
tos del Ayuntamiento. 

«REACCIONAMOS 
CON DOLOR 

PERO CON ENTEREZA» 
Poco después del suceso, 

CISNEROS se trasladó a la es
tación de Miraflores para co
nocer los detalles de lo sucedi
do. 

Puestos en contacto con el 
alcalde, Antonio Torrego, se
ñaló a CISNEROS que Mira-
flores, sin excepciones, había 
reaccionado con dolor pero con 
entereza, que la ayuda presta
da fue total y que uno de los 
pasajeros heridos era un vera
neante de la localidad que 
había subido al tren en la esta
ción poco antes de producirse 
el choque. Además señaló el 
presidente de la Corporación 
que se vieron desbordados en 
cuanto a instalaciones se refie
re por la magnitud del suceso. 

Prueba de la profunda im
presión que el pueblo de Mira-
llores sintió al conocer la noti
cia es la total supresión de todo 
acto público, incluyendo la ca
balgata de Reyes, eni señal de 
duelo. Miraflores, Soto del 
Real y todos los municipios de 
la zona sintieron con especial 
dolor un suceso que desgracia
damente ha tenido a nuestra 
provincia una vez más por es
cenario. 

P.J. CACERES 



ACTUALIDAD LOCAL 9 de enero de 1981 C I S N E R O S / 6 

SAN LORENZO 

• El camping de caravanas de 
la villa de El Escorial continúa 

Í
iaralizado. Como se recordará, 
a empresa propietaria ganó el 

pleito mantenido contra Copla-
co, según el fallo de la Audien
cia, declarando legal la cons
trucción del camping. Sin em
bargo, este organismo oficial 
recurrió contra la sentencia, a 
lo que acaso se deba que perma
nezca inactivo hasta que se dic
te el fallo definitivo. 

• £2 concejal de Alpedrete Ro
berto de Laguardi, indepen
diente, incluido en la candida
tura del PSOE, no asiste a los 
plenos últimamente celebrados. 
Tiene sus razones: el edil, de 
unos cuarenta años, ha sufrido 
un infarto, aunque ahora se ha
lla en período de convalecencia. 
La corporación municipal desea 
su total recuperación, como 
amigo que es de todos y por su 
eficacia en la gestión que le es
taba encomendada. 

• El Ayuntamiento de San Lo
renzo convoca cuatro plazas de 
policía municipal y una de sar
gento; convocatoria interesante 
porque era necesario la estruc
turación moderna de este servi
cio en un pueblo que recibe un 
millón de turistas 'culturales» 
al año, aunque sólo una parte 
recorra sus calles, desgraciada
mente. 

Alpedrete: Fuertes debates para fijar el ancho de algunas vías 

LAS CALLES DIVIDEN 
A LA CORPORACIÓN 

El asunto de la pavimentación 
de algunas calles ha prolongado 

los debates en los últimos 
plenos, dentro de una viva 

discusión. «Si no hay acuerdo 
unánime en cómo se está 

planteando la ejecución de las 
obras en las calles, es la 

Corporación la que tiene que 
decidir y no la comisión de 
urbanismo, lo que no quiere 

decir que se reste autoridad a la 
citada comisión», se dice en un 

acta 

Puestas a votación varias 
propuestas respecto al ancho 
de la calzada en la conñuencia 
de las calles José Antonio y 
Berrocales, a la construcción 
de aparcamientos, o bien apla
zarlos hasta la realización de 
obras del futuro parque en la 
plaza del Caudillo y construc
ción de una glorieta que defina 
el eje de calzada, construir o 
rectificar el actual trazado de 
altura de otra vía, etc., se pro
cedió a la votación, en la que 
hubo algunas abstenciones y 
empate a votos. Por ello, deci
dió el voto de calidad del alcal
de, es decir, ensanchar la cal
zada, aplazar los aparcamien
tos y dejar la rectificación 
según estaba. 

Alpedrete, en la actualidad, 
s e e x p a n s i o n a u r b a 
nísticamente y en crecimiento 
de población, quedando atrás 
el censo de 1975 de poco más 
de dos mil habitantes; prevale
ce lo urbanístico, como en Las 
Rozas, Majadahonda y Villal-
ba. Como se ha llegado a un 

La estación 
depuradora 

mancomunada con 
Villalba y 

Moralzarzal 
atenderá las 

necesidades de 
150.000 habitantes 

acuerdo mancomunado con 
Villalba y Moralzarzal sobre la 
depuradora, tema que ya abor
damos hace semanas, el Ayun
tamiento de Alpedrete ha pe

dido a la Diputación que los 25 
millones de pesetas destinado a 
este fin, se destinen a otros me
nesteres urgentes de sanea
miento. Aquella estación depu
radora mancomunada tendrá 
capacidad pa ra 100.000 ó 
150.000 habitantes. 

Además, las obras a incluir 
en los planes provinciales de 
1981 se desglosan así: ocho mi
llones para saneamiento de 
Los Negrales, seis para el pri
mer desglose de saneamiento 
del barrio El Carmen, diez mi
llones en la clínica municipal, 
otros diez en el parque público 
en el casco urbano, y diferen
tes cantidades para pavimenta
ción, cemente r io , piscina, 
alumbrado. 

San Lorenzo: Se instalad 
un importante 

complejo cultural ^ 

«CASAS DE 
OFICIOS» PARA 
EL MUNICIPIO 

Resalta estos días en San 
Lorenzo un cartel impreso 

dirigido a artistas e 
instituciones culturales del real 

sitio sobre la pobreza de lo 
conseguido por el Ayuntamiento 
respecto a las Casas de Oficios 
del Patrimonio Nacional, con 1' 

pérdida, según el impreso 
situado en algunos lugares, de 

unos 60 millones de pesetas que 
ofrecían para el mismo fin la 

Caja de Ahorros y otro 
organismo oficial 

Sin embargo, el Ayunta 
miento ya ha preparado los es-

tatutos que estima adecuado5 

para la reconversión de las Ca' 
sas de Oficios y que pasen} 
poder del municipio con el fi" 
de instalar un complejo cultu
ral de categoría, puesto que e' 
desarrollo de San Lorenzo de-

f>ende casi exclusivamente de 

a planificación de la cultura 
en sus diversas manifestacio
nes. 

PROBLEMAS 
URBANÍSTICOS 

Junto al arte, la historia y la 
cultura, también se promocio-
nan las urbanizaciones. La de 

mayor cobertura, Monte Esco
rial, con cientos de pisos, se ha 
visto citada en un pleno del 
Ayuntamiento. Este ha parali
zado las licencias de obras, por 

lo menos hasta que los actuales 
propietarios del suelo reasu
man las obligaciones urba
nísticas del planteamiento y 
den garantías de su cumpli
miento. Obedece a infraccio
nes en cuanto a la urbaniza
ción de tres parcelas, que no ha 
realizado. 

NAVALCARNERO 

• La Corporación municipal de 
Sevilla la Nueva convocó en la 
pasada festividad de Nochevie-
ja a todos sus vecinos en la pla
za de la localidad, junto al 
Ayuntamiento, que cuenta con 
un bonito reloj de carillón, con 
el fin de tomar todos juntos las 
tradicionales uvas de la suerte 
y de despedir el año. 
• £1 Ayuntamiento de Griñón 
ha solicitado a la Diputación 
Provincial de Madrid un 
préstamo para la construcción 
de una casa de juventud. Los 
terrenos, que serán expropia
dos, costaran alrededor de nue
ve millones de pesetas. 

Las obras en la carretera de 
Griñón-Humanes siguen a buen 
ritmo. Se ha efectuado una tala 
de árboles, así como el ensan
chamiento de algunos puentes. 
• £! coto de caza de Serranillos 
del Valle, propiedad del munici
pio, ha concluido con su plazo 
de arrendamiento. En el útttmo 
pleno que celebró la Corpora
ción se decidió otorgar el coto a 
su arrendatario anterior, siem
pre que acepte el precio estable
cido, por lo que se concedió un 
plazo, y en caso de no aceptarlo, 
este coto será sacado a subasta. 
• Debido a las protestas .por 
parte de los agricultores de Se
rranillos en contra de los aficio
nados a la colombicultura, ale
gando que las palomas se co
men granos y semillas, el 
Ayuntamiento decidió pedir a 
los propietarios de estas aves 
que las mantengan encerradas, 
de lo contrario serán denuncia
dos y sancionados. 

Todos los vecinos del pueblo de Brúñete pusieron su granito de arena para 
que las Navidades fueran más entrañables 

Brúñete: Con la colaboración de todas 
las entidades ciudadanas 

ALUVIÓN DE ACTOS 
NAVIDEÑOS 

En la localidad de Brúñete se han celebrado diversos festejos 
navideños. El día de Nochebuena tuvo lugar un auto sacramental 
en la iglesia del pueblo, y en Navidad se representaron secuencias 

con motivos navideños, como el cuadro de la «Aparición» y la 
«Adoración de los pastores», que realizaron niños de edades 

comprendidas entre seis y diez años. También se efectuó una 
representación de la coral y la rondalla del pueblo 

Estas últimas actuaciones se 
realizaron en el Hogar del Pro
ductor, antiguamente Educa
ción y Descanso, donde tam
bién se proyectaron películas y 
se celebró un certamen litera
rio. 

El día 30, los niños de Brú
ñete participarán en Juvena-
lia-80 en el Palacio de Cristal 
de la Casa de Campo. Para su 
transporte se dispuso de auto
cares que totalizaron 350 pla
zas, para las que tuvieron pre
ferencia los niños con edades 
comprendidas entre los seis y 
los catorce años y los mayores 
de sesenta años. 

BAILE Y CABALGATA 
El tradicional día de Noche-

vieja tuvo lugar un baile para 
todos los vecinos de la locali
dad. Los actos navideños pro
gramados en esta localidad se 
cerraron con la tradicional ca
balgata de Reyes, que se cele
bró el día 5 de enero. 

Todas estas actividades se 
subvencionaron con dinero del 
Ayuntamiento y el que se ob
tuvo de una rifa. Hubo asimis
mo aportaciones personales de 
la Peña la Torre, Asociación de 
Vecinos la Laguna, Herman
dad de Labradores y Ganade
ros, grupo cultural Egesis, la 
coral y rondalla del pueblo. 

Se inaugura el próximo lunes 

CASA DE SOCORRO 
EN MÓSTOLES 

Las estadísticas señalan que cerca de 150 
vecinos tienen que desplazarse diariamente 

a Madrid para ser atendidos de urgencia 
El próximo lunes abrirá sus puertas la casa de socorro de 

Móstoles. Está instalada en un edificio de 300 metros cuadrados. 
ubicado en la calle Inmaculada, número 6, y ofrecerá un 
servicio continuo y absolutamente gratuito durante las 

veinticuatro horas del día a todos los residentes en la ciudad y 
alrededores, estén o no afiliados a la Seguridad Social 

Entre otros muchos servi
cios, la casa de socorro ofre
cerá a la población infantil 
un servicio continuo de vacu
nación contra la poliomieli
tis, difteria, tétanos, saram
pión, rubéola y otras enfer
medades infecciosas. Para 
ello, y en coordinación con la 
Delegación Territorial del 
Ministerio de Sanidad, se re
forzará la campaña de vacu
nación iniciada el 17 de no
viembre con la dedicación de 
un día a la semana para este 
fin. 

Las estadísticas indican 
que en la actualidad ciento 
c incuen ta h a b i t a n t e s de 
Móstoles deben trasladarse 
diariamente a Madrid para 
a t enc iones de u rgenc ia 
Cuando la casa de socorro 
esté en funcionamiento, más 
de cien de ellas podrán ser 
atendidas en Móstoles con la 
misma o mayor eficacia, y 
sólo unas cuarenta, después 
de recibir los primeros auxi
lios, podrán ser trasladadas, 
si es necesario, a los hospita
les de la Seguridad Social. 

^VS^XSCS^VXXVVXXXV^Í^-VXXV^VVXVVVX-VJkJtSAatí^í^V^ 

AYUNTAMIENTO DE GETAFE 
El Centro Municipal de Salud de Getafe, al objeto de poner en 

marcha el Servicio de Preparación al Parto, comunica la convocatoria 
para cubrir una plaza de fisioterapeuta p ATS con las siguientes 
condiciones: 

— 20 horas semanales. 
— Horario de trabajo: tardes. 
— Retribución: 33.000 pesetas brutas aproximadas, con 14 pa

gas anuales. 
Las instancias deberán ser acompañadas de «curriculum vitae» V 

dirigidas al presidente del Centro Municipal de Salud, calle Perales, 6, 
1 ° de GETAFE (Madrid), dentro de los diez días naturales a partir de la 
publicación de este anuncio. 

Getafe, 5 de enero de 1981.—Centro Municipal de Salud. 


